
 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

1 

 

5ª SESSÃO 
2.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 5/2021 – Aos quatorze dias do mês de fevereiro do ano de dois 
mil e vinte e dois (14/02/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os 

Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinta 
Sessão e Segunda Sessão Ordinária, com a presença de oito vereadores, estando 

ausente o vereador Fabio Pinheiro da Silva. Sob a Presidência do Vereador Odair 
Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Marcos 8, 
11-13), realizado pelo vereador Claudeir Gordiano. No EXPEDIENTE, foram 

apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 4/2022 – foi colocada em discussão e 
aprovada por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.128/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Fica autorizado a criação de 01 (uma) vaga para o cargo de 
Psicólogo e da outras providencias; INDICAÇÃO N.004/2022. Autoria: Danilo 

Augusto Branco. SUMULA: Que seja melhorado o quebra-molas na Rua Santa 
Catarina, em frente a casa do Sr. Benedito, neste Município de Lidianópolis-Pr; 
INDICAÇÃO N.005/2022. Autoria: Odair José Bovo SUMULA: Que seja construído 

uma QUADRA POLIESPORTIVA com AREIA no  complexo esportivo, nesta 
municipalidade. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO 

AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Odair, boa noite demais vereadores, Dr 
Leslie, Doutor Mateus, Nosso secretário Beramar, o nosso amigo Pelezinho, boa 
noite a todos que estão acompanhando nós pelo Facebook, falando sobre a 

indicação 004/2022 referente aos quebra-molas, não é uma reivindicação do 
pessoal  da Rua Santa Catarina,  muitos falam que o quebra-mola ali está em 

frente à casa do Ditinho até aquele quebra-mola perto do Lajes bar, muito longe 
um do outro, reivindico que faça mais um quebra-mola no meio hajá visto que essa 
avenida é uma avenida que é fácil a pessoa pegar uma velocidade no automóvel, 

numa motocicleta,  já teve ocorrido o acidente do atropelamento do cachorro  do 
animal e se não fosse o pessoal ali fora, tinha pegado até uma criança, por isso que 

a população comentou e solicitou, assim que melhorar esse quebra-mola, fizesse 
aquele elevado para que as pessoas diminua a velocidade e respeitem mais a 
avenida Santa Catarina, essa rua como a gente sabe, todo mundo é criado aqui 

tem várias famílias ali que tem várias crianças,  a Ditinha que trabalha no Jandir 
falou para mim que às vezes ali à tarde, tem de 12 até 15 crianças brincando,  

então esse quebra-mola vai trazer mais segurança para nossa população e para 
nossas crianças. Referente a indicação n.005 do nosso Presidente o Odair Bovo, é 
uma indicação muito válida,  haja visto que o esporte não é só futebol, o esporte é 

um vôlei, é um vôlei de areia, é um futsal  e tem até aquela turma que gosta de 
jogar um truco também, é um esporte,  então hoje podemos falar, hoje que a 

gente temos um secretário, ficou um tempo sem secretário, que o Alex seja bem-
vindo,  que a câmara de vereador está aqui para estar ajudando o secretário,  para 
desenvolver essas atividades esportivas que no nosso município, e também a gente 

trazendo a população reivindica, já é uma indicação minha lá atrás, que possa 
possa trazer a tão sonhada escolinha de futebol para nossas crianças, então é uma 

reivindicação,  eu tô cobrando do prefeito, ele falou que esse ano ele iria dar uma 
atenção ao Esporte porque no passado, por causa da convid não estava dando para 
fazer essa escolinha de futebol, era isso presidente, obrigado pela palavra. Na  

ORDEM DO DIA, foi apresentada as seguinte matéria para discussão: PROJETO DE 
LEI n.1.128/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica autorizado a criação 

de 01 (uma) vaga para o cargo de Psicólogo e da outras providencias. Fez uso da 
palavras: DANILO AUGUSTO BRANCO, presidente Odair, sou favorável a criação 

dessa vaga para Psicólogo gente sabe que o nosso município tem já 3 psicólogo  e 
por lei tem que ter um psicólogo na saúde, tem que ter psicólogo na educação, e 
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tem que ter para escola também, até na prefeitura Mineiro,  então agora com a 
criação aí eu creio que essa semana vai ser bem vista para o nosso município  

porque a gente ve várias pessoas, hoje tem problema, Mineiro é uma depressão é 
uma situação de uma criança, então esse psicólogo vai vir para ajudar a saúde da 
nossa população, então sou favorável ao projeto 1.128. Na sequencia o Projeto de 

Lei n. 1.128, foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por 
unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os 

vereadores:  ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, boa noite secretário  
Beramar, boa noite nosso advogado Matheus, Dr Leslie, e boa noite o Dezinho está 
aqui com nós e boa noite os vereadores e a todos que está assistindo nós pela 

internet. Eu queria falar ao vereador Fabinho, na outra sessão ele falou da ponte lá 
que vai para o cemitério, então não sei se a população cobrou os outros 

vereadores, eu fiz uma indicação sobre isso e eu vim conversar com o prefeito esse 
dia, e o prefeito falou para mim que não tá tendo pedreiro, porque nós temos 

pouco pedreiro no município e não está dando conta do serviço que tem, muito 
serviço, e daqui para ser uma sala lá embaixo, ali para fazer muros, aluno no 
tempo, assim, não sei lá onde, como é que é lá, não sei como ele falou para mim 

que tá com urgência, para poder fazer sala para as crianças, no concurso está 
chamando os pedreiros, só que está chamando, e ninguem está aceitando, então  

tá complicado, ficar disso  agora ele falou que ia chamar o outro pedreiro para 
poder está trabalhando no nosso município, vou começar trabalhar e lá não tem, 
como nós fazer, outra coisa se não precisar de um pedreiro naquela ponte lá vai ter 

que fazer uma ponte bem feito, que se dá uma enchente vai embora de novo, aí 
fazer serviço perdido, não compensa, então ele falou para mim esperar um pouco 

aguentar mais,  Fazer o quê, a gente depende,  nem tem como a gente ir lá para 
cima  Sem poder, então daí eu tô conversando com a população, falando aqui na 
câmara, mas vai ter que aguardar, espera,r  que tem mais a sala das Crianças, mas 

a gente vai descer lá para estar fazendo a ponte para nós,  para poder está indo no 
cemitério. Outra coisa, eu queria falar aqui também, e muita gente cobrou eu lá 

Danilo, você também, e muitas população combrou sobre os cachorros que está na 
rua, os cara passa de moto e os cachorro morde, já mordeu umas três quatro 
pessoas, daí foi o André, cadê a ONG que vocês criou lá na câmara, eu falei não 

vou dar uma conversada com o Danilo lá, falo você está me cobrando porque o 
povo cobra gente pessoal, não sei se todos Vereador,  a gente tá passando a roupa 

ou tá cobrando, então se a gente não comentar aqui fica ruim para gente,  então a 
gente fica comentando aí Danilo, você aqui tá mais por dentro do assunto, se você 
puder ver isso aí para mim fazendo favor, vê se você faz favor para nós aí dá uma 

força para lá que muita gente fala assim, a gente pegar um cachorro judiar e 
perigoso, tem problema,  então ele não quer ir, ele pediu para ir lá dá uma olhada 

sobre os cachorros, essa projeto aqui da escola eu também apoio porque nós 
também ficamos lá no Porto, na escola, também necessitamos  uma psicóloga,  O 
Danilo, esta tá lá a Isabel, os outros vereadores sabe que nós precisamos uma lá  

para a população de Porto Ubá, essa é minha palavra, Deus abençoe; ANTONIO 
AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite Presidente, boa noite Dr. Matheus, Presidente 

aí, Vereadores, também nosso compadre Zezinho, vou fazer o uso da palavra só 
para complementar os Vereador, esse período que nós ficou afastado,  no fim do 
ano  vai recesso e também a sessão passada eu não compareci o motivo da 

pressão estava bastante alta, a gente não veio mas eu quero dizer outro advogado,  
primeiro advogado da Câmara de Vereador  que vai assumir as licitações,  sempre 

nós tivemos as licitações feita pela advogada da prefeitura,  então hoje nós temos 
um advogado da câmara, seja bem-vindo, DR.  tu sabe que eu vou encontrar aqui 

na camara bastante compreensiva, eu vejo assim, que os companheiros que estão 
aqui hoje, já tem outros que várias tempo como ferrugem,  esta ai com dois 
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mandatos,  está junto com a gente e os outros que vem aqui, mas é uma câmara 
de vereador muito tranquila, pessoas da mente preparada, sabe, não é aquele 

negócio de brigalhada, briga sempre no bom sentido, no desenvolvimento do 
município, isso aí é lógico já dá um tempinho tem um pensamento e tem o direito 
de pensar e votar, mas eu quero desejar boas vindas para você, e o Dr. Leslie 

continua com nós, estamos aí e os companheiros Vereador também, estamos aí 
iniciando mas este ano de trabalho,  espero tudo que nós esteja teremos um ano 

de trabalho e de paz, de saúde, primeiramente é o que eu mais desejo muito 
obrigado a todos; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite novamente, Presidente Boa 
noite companheiros vereadores e vereadoras, Dr Leslie, Dr Matheus, Zezinho 

grande companheiro representando a comunidade da Vila um, Boa noite aos 
internautas que nos acompanham, votei favorável nesse projeto 1.128 que fica 

autorizada a criação de uma vaga para o cargo de psicólogo, nesta Municipalidade 
Então vai ser contratado esse psicólogo dentro do nosso município, que está  

fazendo um grande trabalho, um trabalho de grande valia com as crianças da 
Educação Básica do nosso município, antigamente que acontecia as crianças que 
tinham dificuldades de integração, de relações sociais, acabavam se evadindo da 

escola e quantos e quantos que estuda ali, primeira segunda e terceira série e 
desapareceram, se tornaram invisíveis para sociedade, na educação, hoje não é lei  

hoje a criança tem que estar na escola e esse projeto, essa contratação ampara 
essa situação, vai auxiliar as nossas crianças  a superar essas dificuldades de 
convivência dentro da escola com as suas família e esse trabalho dessa psicóloga 

não se resume só as crianças da educação, muitas vezes esse atendimento se 
estende à família do estudante, também estão muito importante, esse projeto essa 

contratação, parabenizar também o nosso Dr.Matheus, Nosso assessor jurídico, 
parecer objetivo, claro que nos respaldou essa votação hoje, sobre a indicação do 
nosso presidente da HBO, parabenizar também  isso aí valoriza a diversificação das 

modalidades esportivas dentro do nosso município, uma conversa com nosso 
secretário de esportes recém-contratado, agora nós falamos da importância do 

nosso município, será representado em todas as modalidades, inclusive não só no 
masculino, mas também nas modalidades femininas, mais modalidades, está 
participando e levando o nome da nossa cidade em relação ao a contratação do 

educador físico, Vereador Danilo colocou aqui muito bem  em breve acredito que 
vai ter o concurso para contratação, precisa ser um profissional da área para está 

trabalhando, também já se foi o tempo Vereador Mineiro, que o cara gostava de 
futebol, pegava uma bola, reúne a gurizada e lá no campo, Vou treinar a gurizada 
Vou treinar os meninos, isso já não existe mais,  tem fiscalização e esse trabalho 

precisa ser feito com profissional da área, e nosso município ele vai ser concursada  
então eu acredito que em breve, vai estar retornando esses treinamentos da 

categoria de base com as crianças do nosso município, trabalho muito importante 
também quero nesse momento que desejar uma boa noite a todos a todos que nos 
acompanham, um excelente semana e obrigado pela oportunidade da palavra; 

DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite presidente e demais já mencionados e a 
todos que estão acompanhando nosso pelo Facebook, eu pedi a palavra  para falar 

sobre o esporte,  ontem e o vereador Claudemir e demais amigos vamos visitar a 
cidade de Sertanópolis, um amistoso onde eu o time de Sertanópolis, veio até 
Lidianópolis ano passado, Presidente Odair não pode estar presente por motivo 

compromisso com a família,  então a gente foi ontem, era para ter ido umas 25 a 
30 pessoas, jogadores e acabou que no final ali várias pessoas não pode ir, uns três 

não foi por causa da covid o outro apareceu parente, então ela agradeceu ao Alex 
pelo transporte do nosso Esporte e lá ficou alguns, eu não joguei porque eu tô com 

problema no joelho, o claudeir parou um pouco de jogar, e lá tem um amigo meu 
chamado Mário advogado, e ele passou várias situações da cidade de Sertanópolis 
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que a gente como Vereador podemos estar fazendo uma visita,  já deixou a porta 
aberta do município lá para que a gente possa trazer, tentar trazer para o nosso 

município a realidade de Sertanópolis,  uma das coisas é a é o saneamento,  
autarquia da água,  que lá tem autarquia própria, aqui a gente tem convênio com a 
Sanepar até julho de 2023, então ele explicou como que funciona  um pouco, ele 

falou também de alguns projetos Claudeir que Sertanópolis conseguiu pela 
agricultura, pelo esporte, e deixou aberto para a gente estar lá fazendo visita e está 

trocando ideia para a gente tentar trazer para o nosso município essas melhorias, 
referente à educação, primeiramente desejar boas vindas a secretária Elaine Dias  
que assumiu há pouco tempo, vocês sabem, na sessão passada, pelo motivo de ter 

muita gente, a gente falou sobre o piso salarial do professor, acabou esquecendo 
de agradecer a nova secretária, e nessa nova etapa aí com a secretária está lá já 

sumiu com algumas turbulências professor,  haja visto que eles ia excluir o quinto 
ano, e deixar uma turma só, aí o vereador Claudeir, vice-prefeito Aparecido Buzato 

e eu também fui atrás da Secretária, a gente tá conversando com o prefeito e 
graças a Deus o prefeito retornou as duas salas do 5º ano  fazendo que os alunos 
tem um ensino legal, então para avisar a nossa secretária pela dedicação aí nessa 

parte. Referente a ONG  eu quero parabenizar a Diretoria da ONG, fizeram uma live 
semana passada para arrecadar dinheiro para manter a ONG do nosso município,  

muitos pensam que a ONG tem dinheiro da prefeitura, que nós ajudamos a ONG, 
sim, a prefeitura,  então onde a diretoria aqui que buscam essas parcerias, essas 
Live promoção para que possa cuidar do animal André, o Carlão me procurou hoje 

referente a situação lá no Porto, é uma situação que a gente tem que ir convocar o 
Conselho Municipal dos animais que é para isso que foi criado, para gente tentar 

discutir o que vamos fazer pelos nossos animais aqui no nosso município e no 
distrito, porque assim não adianta eu ligar para o presidente da ONG, ela não vai 
ter condições de ir lá e pegar cinco ou seis cachorros e trazer para casa dela  então 

é uma situação que é complexo e a gente tem que estar discutindo isso com 
Conselho Municipal dos animais. Eu e o Cláudio ontem, a gente conversou que 

muitas situações do nosso município, a gente vai ter que fazer audiência pública, 
Mateus para que a gente discuta com a população, para que a população veja que 
os vereadores estão trabalhando para município, mas precisamos também do apoio 

da população, porque muita gente tem cachorro, só que deixa para fora de casa 
então se cada um fizer essa parte dele e cuidasse do cachorro no animal e deixasse 

dentro de casa, no quintal, essa situação de um cachorro mordeu uma pessoa na 
rua não existiria,  então isso a gente tem que conversar juntamente ao conselho, 
nós vereadores juntamente com prefeito para a gente tentar resolver essa situação  

referente as casas populares, as novas casas populares que vai ser construída, está 
eu não sei em que pé essa situação, fui na prefeitura semana passada a engenheira 

Rafaela falou que estava lá para aprovação, uma liberação e eu peço o presidente 
que nós vereadores assim que a prefeitura for começar a fazer a estrutura de 
asfalto na galeria, que seja feita Mineiro, a rede de esgoto, que seja feito pelo 

menos instalar na rede esgoto embaixo, porque assim é um dinheiro que a gente já 
tá investindo em nosso município para fazer a estrutura  e que 2031 tem uma lei 

que é o Marco 30, que fala que até 2031 município tem que dar 100% de desconto, 
Então a gente vai fazer uma estrutura nova, uma estrutura para as novas casas 
popular e daqui 3 a 6 anos, não sei, vão ter que entrar quebrando para fazer a rede 

esgoto, então vamos ver a possibilidade com prefeito para que a gente faça um 
investimento e faça um investimento certo para que não precise refazer o serviço lá 

na frente, então é uma sugestão, é uma indicação para que a gente possa está 
trabalhando junto, referente ao poço artesiano, conversei com o prefeito em janeiro 

fui até a água verde, até passei lá na vila rural, conversei com o Zezinho Esse poço 
artesiano, o prefeito chamou empresa para fazer análise da água, alguma situação 
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assim, não é outra situação que a gente tem que estar junto com o prefeito para a 
tentar resolver essa situação, haja visto que o clima está muito seco,  muita gente 

passando por seca e esse poço artesiano vai ajudar bastante, quero também 
Presidente, fui convidado pelo Deputado Sérgio Souza, deputado federal para ir até 
a Brasília dia 22, aí peço autorização sua  para mim poder ir para Brasília dia 22, 

vai ser terça-feira agora, vou sair Terça para quarta-feira estar em reunião com ele 
lá, marquei, aproveitei e já falei com o Flávio Arns,  pessoal do Flávio Arns, eles me 

agendar para o dia 23, motivo que peço autorização aí da casa, sei que nós 
Vereador a gente tem que informar o porque de estar indo, onde tá indo e o que 
estará fazendo, então são assuntos referente ao nosso município, São assuntos que 

estou indo atrás de investimento para o nosso município,  e logo teremos novidades 
sobre isso, eu peço autorização dos vereadores para que eu possa ir até Brasília 

saída dia 22 daí dia 23 e 24 a reunião, tá bom. Obrigado Presidente é referente a 
ONG  então aqui, onde não tem sede, não tem recurso para amparar os cachorros 

de rua, ela no momento, ela vive, está apoiado alguma situação do Poder Executivo 
e muitos por vaquinhas de membros, nos vereadores sempre estamos ajudando a 
nossa ONG, Então tá tendo muito maus tratos dos animais, várias pessoas estão 

deixando cachorro amarrado, não estão dando água para o animal, então várias 
reclamações, eu participo do WhatsApp aqui da ONG e a gente ve várias situações 

então a gente tem que orientar também André, temos que orientar a população 
que muitas pessoas, eles não sabe que você deixar amarrado um cachorro às vezes 
dependendo do jeito que você deixar amarrado, é maus trato, amanhã ou depois 

uma polícia chega, uma outra situação acontece a pessoa acaba tendo que 
responder processo, então é essa situação que a gente tem que estar levando  para 

a população para que a gente ir  resolver essa situação dos animais, obrigado o 
presidente, obrigado a todos, fiquem todos com Deus, uma boa semana que Deus 
abençoe todos. Presidente ODAIR JOSE BOVO, quero mais uma vez Dá os parabéns 

Roselina dores pelo trabalho feito no nosso município pega as palavras do vereador 
Mineiro  é muito bem colocado, dizer também a população Vereador Danilo teve 

comentando em relação esse final de semana,  que esteve viajando e  com a 
equipe de veteranos futebol, a equipe do Lidianópolis, também teve em 
Borrazópolis participando também do livre, nosso município começa o ano já 

trabalhando em relação ao esporte, também agricultura e saúde, aquilo que o 
mineiro falou, no início de ano nós na câmara, poucas matérias ainda que esta 

vindo do executivo,  então Matheus logo começa a vir os projetos e os trabalhos 
começam a fluir e nós estamos aqui estudando e trabalhando. Também tive 
oportunidade de final de semana de estar levando a minha família e meu pai  

visitar alguns parentes no norte velho, pode dizer, Norte velho ali  e a gente na 
condições de vereador, todas as vezes que a gente sai de casa, a gente tem um 

olho que a gente começa a observar as coisas,  é normal isso aí, é o que é bom 
para o município, que dá para fazer no município, o que tem nos municípios de fora 
e também dizer que nós estamos na frente mineiro, a gente vê cidades que têm 

melhor estrutura e também nos municípios com o nosso nível, a nossa cidade, ela 
está um pouco aí na frente,  eu sei que o município, os municípes cobram  dos 

políticos, tem que cobrar e cobrar com razão, quando nós sentamos nessa cadeira 
ou quando colocamos nosso nome a cargo político, nós já sabemos que iremos ser 
cobrado e nós não podemos ficar bravo, não,  Nós temos que aceitar e quando uma 

pessoa cobra a gente tem que levar, isso é o nosso trabalho, que é esse trabalho 
da câmara ao executivo, para executando, para que o Cidinho, nós moramos aí, 

meu pai mora na mesma rua, eu sou cobrado diretamente  junto com o mineiro 
Vereador, também mora ali, a questão dos asfalto Lidianópolis, de repente as 

pessoas fala,r mas vocês vereador, você falou dele, não cobra a gente, tá sempre 
cobrando, tá sempre pedindo, é porque nós ganhamos a política junto, uma câmara 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 03/03/2022 às 23:56:09

                               5 / 6



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

6 

 

exclusiva, isso no Vale do Ivaí, todos vereadores ganhou do mesmo lado que o 
prefeito foi eleito, mas nós estamos sempre cobrando, Vereador Claudeir, 

Ferrugem, Rosa, André Faian, Mineiro, Isabel, Danilo,  nós estamos cobrando e isso 
é importante para o município, a população nos cobram, nós aqui, sabe Matheus 
temos que cobrar, temos que ir até o prefeito pedindo melhorias, a gente agradece 

o prefeito que ela está sempre recebendo a gente, sempre disposto, mas nós temos 
nosso dever como vereador, de cobrar o melhor para o nosso município, em relação 

a minha indicação eu quero parabenizar também o vereador Ferrugem que lá atrás 
do ano passado  ferrugem, você também já tinha colocado essa indicação e quando 
eu fiz ela aqui o Beramar falou: o Ferrugem já fez essa indicação, é mais fácil de 

novo é fácil porque muitos jovens está me cobrando sabe, e é um momento  
vereador que eu dei, no momento futevôlei que fala  então todos os municípios tá 

tendo de repente sai um campeonato e nível de intermunicipal e nós não estamos 
preparados, então eu parabenizo também Vereador Ferrugem,  essa indicação eu 

acho que é mais sua do que minha, mas eu só reforcei aqui o pedido tá, então 
aquilo que eu falei, poucas matérias é começo de ano e logo nós estaremos aí com 
mais matéria para estar trabalhando e prestando a nossa comunidade aí pessoal 

que está nos assistindo, então era isso que eu tinha,que tá falando. mais uma vez 
eu agradeço a vocês vereador que está presente, Dr. Matheus,  Dr. Leslie, o 

pessoal que está aqui representando a comunidade, Cidinho, Beramar tá aí sempre 
junto aí à disposição de todos os vereadores e da Comunidade, então eu declaro 
encerrada a segunda sessão ordinária do dia 14 de fevereiro do ano de 2022. 

fiquem com Deus, ate uma próxima se assim nos permitir então boa noite mais 
uma vez a vocês aí que nós estamos assistindo e fique com Deus, também até a 

próxima. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 
gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor 
Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo 

Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 

 
 

      ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

            Presidente                                                       1º Secretario 
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